

B-Jugend schafft sich optimale Ausgangslage in der Qualifikation

Vier Siege aus vier Spielen

Am gestrigen Sonntag musste unsere B-Jugend im ersten Turnier zur Oberligaqualifikation auf Ebene des HK Essen antreten. Als Gegner gemeldet waren die Mannschaften aus Überraehr, vom ETB, der MTG-Horst und vom Tusem der offizielle mit seiner B2 antrat. Allerdings war dies schon die erste Erkenntnis beim Betreten der Halle: Der Tusem hatte seine B2 mit einigen Akteuren der B1 aufgefüllt. Kurz schütteln und weiter. Das erste Spiel gegen Überraehr verlief planmäßig und wir konnten mit einem souveränen 16:4 die ersten Punkte für uns einfahren. In der zweiten Begegnung des Tages trafen wir auf den ETB und auch hier lief mit 17:9 alles planmäßig.

Das dritte Spiel gegen den Tusem war natürlich das Highlight für uns. In der vergangenen Saison hatten wir das erste Mal seit vielen Jahren keine Begegnung mit unseren Sportfreunden von der Margarethenhöhe und freuten uns entsprechend auf eine hoffentlich spannende Begegnung. Vor dem Spiel hatten wir die Jungs noch mal angespitzt, dass dies Spiel nicht einfach gespielt wird, weil wir am Ende ja eh keine Chance haben würden. Nein, einfach mit offenem Visier und mit Volldampf in Abwehr und Angriff arbeiten und am Ende sehen wir dann, wozu es reicht.

So starteten wir in die Begegnung und kämpften in der Abwehr um jeden Ball. Der Tusem musste sich sichtlich mühen um zum Erfolg zu kommen und auch in der Abwehr mussten unsere Gegner alles investieren, um einen Zugriff auf unseren Jungs zu bekommen. Dies gelang teilweise nur regelwidrig und so setzte es gleich drei Zeitstrafen innerhalb weniger Minuten. Wir wollen nicht verheimlichen, dass dies für uns natürlich eine große Entlastung darstellte und wir diesen Vorteil auch zu nutzen wussten. Allerdings konnte der Tusem wiederholt in Unterzahl mit Erfolg abschließen. Die Entscheidung fiel erst in der letzten Minute. Beim Stand von 8:8 gingen wir in den letzten Angriff und mit etwas Glück, ging der abgefälschte Ball von Paul unhaltbar in das obere Eck des Tors. Der Tusem ging noch mal mit einer schnellen Mitte in den Gegenzug. Frederik konnten den Gegner aber quasi bis zur rechten Eckfahne ablaufen und Max mit einer tollen Reaktion den Ball über das Tor lenken. So brachte der Angriff kein Tor für den Tusem und somit für uns den unerwarteten und kaum erhofften Sieg! Wahnsinn und Spieler, Fans und Trainer feierten laut und ausgelassen.

Damit war klar, dass wir dieses Turnier auf dem ersten Platz würden abschließen können und somit war das letzte Spiel gegen MTG nur noch für die Galerie. Auch hier zeigten wir aber keine Schwäche und fuhren mit einem 17:12 den vierten Sieg ein.

Somit haben wir uns für die nächste Runde der Qualifikation auf HVN-Ebene eine optimale Position erarbeitet und werden somit mit den 2. bis 4. platzierten aus anderen Qualifikationsgruppen ausgelost. Ob es am Ende für die Oberliga reicht (in der nächsten Runde kommt nur der erste in die OL!) wird sich zeigen. Aber für heute sind wir erst mal zufrieden.

Danke an die Eltern, Geschwister, Freunde und Verwandten die uns unterstützt haben!! Das war schon mal oberligatauglich J.